

## Communiqué de Presse

## L'Orientoscope prend le tram!

Une rame de tramway habillée aux couleurs de l'Orientoscope circule depuis le 12 Février 2010 dans Mulhouse et offrira pendant six semaines à l'Orientoscope une véritable vitrine mobile. Reflétant l'approche vivante et originale de la charte graphique créée par Media Création, la rame mise à disposition par Soléa, permet à tous de découvrir ce nouveau projet co-piloté par la CCI Sud Alsace Mulhouse et l'AGEFA PME.

Situé en plein cœur du centre ville, l'Orientoscope est implanté dans les locaux de la SIM (Société Industrielle de Mulhouse) et ouvrira ses portes le 8 mars 2010. En étroite collaboration avec les partenaires professionnels et institutionnels, il offre ainsi un espace entièrement gratuit d'information et de conseils avec un parcours en quatre phases complémentaires : découvrir un métier, tester ses aptitudes, trouver une formation et rechercher un emploi.

Vous souhaitez en savoir plus ? N'hésitez pas à visiter le site web <u>www.orientoscope.fr</u>, relayé par les réseaux sociaux Facebook et Twitter, pour suivre les actualités de l'Orientoscope en temps réel !



Contact: Céline Portal Tél: 03 89 66 71 57 - Mail: c.portal@mulhouse.cci.fr